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乡村振兴的力量和源泉在基层

每到一处，看实地、访民情、话发展，

自己对乡村振兴博大精深、基层工作事无

巨细、农村干部实干纯朴的体会更加深

刻；每进一村，同村级班子坐下来，讲问

题、寻对策、提建议，使我更加清晰、更加

自觉认识到作为一名基层领导干部，责任

重大、任务艰巨、使命光荣。之所以选择

雅阳镇进行蹲点，主要考虑雅阳镇是实行

“生态立县、旅游兴县”战略和推进“旅游

主业化、全域景区化”的重点乡镇，也是泰

顺建设温州西部生态休闲产业带、实施乡

村振兴战略的重要平台，更是承担了今年

廊氡国家级旅游度假区创建和华东大峡

谷旅游度假区项目建设的重大任务。所

以，我带着问题下基层、进农村，围绕温州

西部生态休闲产业带、乡村振兴、旅游主

业化、重大项目推进和基层组织建设等五

大重点，一方面想看一看县里重大决策在

基层的落实执行情况，另一方面也想听一

听基层干部群众对县里决策的看法和声

音。 （泰顺县委书记 董旭斌）

寻找传统工业的春天

大调研开始了，对兰溪而

言，从哪个领域入手，让大调研

落实落地，形成区域发展驱动

力和核心竞争力？我想，是工

业，这是兰溪发展的根基和命

脉，要以工业的振兴引领兰溪

高质量发展。对于兰溪工业发

展现状，我心里有喜有忧。喜

的是去年我市实现规上工业增

加值151.6亿元，总量居金华第

一；忧的是工业亩均税收只有

5.66万元，在金华排名末位。

在这个“以亩产论英雄”的

时代，如何提升兰溪工业亩均

税收？3 月 14 日，我带着这个

问题，到兰溪经济开发区开展

调研。

（兰溪市委书记 朱瑞俊）

撒下一把“黄金米”，

跑出乡村振兴“加速度”

党的十九大把“实施乡村振兴

战略”作为七大战略之一写进党章，

赋予重要地位。2018年中央一号文

件主题聚焦实施乡村振兴战略，开

创新时代“三农”工作新局面。如何

发挥党建引领，跑出乡村振兴“加速

度”？带着这个问题，我们成立调研

小组开展了为期半月的蹲点到村调

研。

身在基层，走镇下村是常事。

最近这一年来，感叹乡村变化实在

太大。特别是这次调研，我们五个

乡镇一路走来，镇、村干部群众欢喜

地介绍：河水变清了、河岸变绿了、

村庄变美了……小城镇环境综合整

治带来新气象，乡村生态治理呈现

“点上出彩、线上美丽、面上洁净”的

新景象！

（嘉兴市秀洲区委常委、组织部

长 王永法）

互动

小编说：

带着感情，这是一场脚踏实地的大走访。

带着问题，这是一次问计于民的大调研。

带着责任，这是一场凝心聚力的大锤炼。

新时代要有新气象、新作为。眼下，全省各级领导干部广泛开展蹲点调研工作，深入基层一线，下乡走户访民，倾听民意民

情，为乡村振兴谋发展。

为此，浙江共产党员微信公号特推出了蹲点调研文章系列，受到读者关注，现撷取部分，以飨读者。扫描二维码阅读全文。
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